
Structure Date & horaire Lieu 

Foyer Jean THIBIERGE 10/06/2024 à 14h00 
Salle de réunions SAJ 

 

Nom et qualité des participants 
 

Représentants des usagers :                                                   Représentants des proches :  

F. ADDA KALAFATE, C. FRANKOWSKI - VdM             D. PRUVOST – père Evie 

C. PREVOST – Mont-Hermé                                                M. DEMAY – père de Evan 

J. MACHET - SAJ 

 

Représentants des salariés : 

C. THEILL – Aide-Soignante 

I. BAIGNE - - Monitrice Educatrice 

 

Représentant de la Direction :                                               Représentant de l’Association : 

L. KEBAILI - Directeur Adjoint                                           B. REKSA - Administrateur 

V. CORDELETTE – Cheffe de service éducatif 

 

Médecin coordinateur / Chef de service paramédical : 

Docteur HENNEBIQUE – Médecin coordinateur 

 

Personne convoquée exceptionnellement :  

S. BROCHETON – Directeur Général AAIMC-NE 

L. DOLLE – Assistante Sociale 

 

 

Personnes excusées   

Secrétaire de séance : C. GRAFFIN – Assistante de Direction 

Ordre du jour 
 

✓ Validation du dernier compte-rendu 

✓ Don Lions Club 

✓ Séjours d’été et chèques ANCV 

✓ Préparation fête de l’été 

✓ L’Assemblée Générale 

✓ Mise en place emploi du temps estival 

✓ Remplacement d’été 

✓ Mise en place Agricyclage 

✓ Questions diverses 

 

 

 
 

  



Relevé de conclusions 

 

Monsieur Sylvain BROCHETON, nouveau Directeur Général de l’Association depuis 4 mois, 

est présent pour cette rencontre afin de se présenter. Un tour de table est fait pour que chacun 

en fasse autant. 

 

Validation du dernier compte rendu 

Monsieur PRUVOST fait remarquer une erreur de frappe sur son nom, celle-ci est rectifiée. 

Le compte rendu est validé. 

 

 Don Lions Club 

Le Lions Club a effectué un don d’une valeur de 2 500€ pour contribuer à l’achat de la borne 

musicale d’une valeur de 4 719 €. Une remise de chèque a eu lieu le 15 mai 2024. A cette 

occasion, un journaliste de l’Union était présent pour couvrir l’évènement. A la suite de 

l’événement, un pot de l’amitié a été proposé entre donateur-résidents-salariés. 

 

 Séjour d’été et chèques ANCV 

Cette année, 17 résidents vont partir en séjour vacances « 13 de Murigny et 4 de St Brice ». 

La fédération est revenue sur les critères d’attribution des chèques vacances, ce qui nous a 

permis d’en obtenir pour un montant de 9 700 €, en moyenne cela représente 500 € par résident. 

Cette somme, bien que généreuse, n’est pas suffisante pour certains résidents qui n’ont pas les 

moyens financiers de partir. Nous allons donc privilégier les séjours organisés par le foyer 

pour ceux qui ne partent pas l’été. 

 

 Préparation fête de l’été 

Cette année la fête de l’été aura comme thème « les Olympiades » et se déroulera le vendredi 

21 juin 2024 à partir de 19 heures. Les judokas de Saint-Brice-Courcelles « club de Christophe 

MASSON – résident de St Brice » viendront pour une démonstration. A l’occasion des tatamis 

seront installés dans la grande salle, ils devront être rapportés au club le soir même. 

Selon la météo, l’apéritif sera pris sur le petit parking. Les amuses-bouches seront confectionnés 

par les résidents/usagers. Il est prévu comme activités : basket-babyfoot-ping pong-quizz sur 

les J.O. Après le repas se tiendra le flashmob avec des mouvements sportifs. Francky et Steve 

accompagnés de Victor se chargeront de la sono. Un cadre photo va être confectionné ainsi 

qu’une fresque. 

 

 L’Assemblée Générale 

L’Assemblée Générale se tiendra au CRM le samedi 22 juin 2024. 

 

 Remplacements d’été 

Lors des congés estivaux, les salariés seront sur un roulement d’un week-end sur deux avec un 

éducateur le matin et un le soir. La majorité des remplacements seront effectués par les 

différents stagiaires qui sont venus cette année. 

Diverses activités sont prévues : Nigloland, Fort de la Pompelle, le lac du Der, ciné en pleine 

air, barbecue à la Baraudelle. 

 

 Agricyclage 

Les 2 sites, Murigny et St Brice, ont reçu les poubelles Agricyclage pour la collecte des déchets 

alimentaires. Le ramassage se fait une fois par semaine. Cela coûte au foyer environ 5 000 € à 

l’année. 

 



Questions diverses 

Christophe FRANKOWSKI remet à monsieur KEBAILI un devis pour un babyfoot adapté aux 

personnes à mobilité réduite. Il a été demandé une aide au Lions Club, nous sommes dans 

l’attente d’une réponse. 

L’éclairage du pavillon jaune n’est pas assez long, le minuteur est trop court. Il va être demandé 

d’augmenter le temps. 

Toujours dans le jaune, une barre est arrachée. Elle va être refixée. 

Dans tous les pavillons, les poignées de portes sont difficiles à ouvrir. Changement en cours. 

Un mail a été transmis par le siège afin de bénéficier de places pour les Jeux Olympiques et/ou 

les ParaOlympiques. Le foyer et l’accueil de jour s’étaient positionnés sur certains événements, 

mais nous n’avons pas de réponse. Monsieur BROCHETON nous informe que pour le moment 

le siège n’avait rien reçu. 

 

Monsieur KEBAILI nous fait part du décès de Michèle CASELLA, elle était âgée de 75 ans et 

était parmi nous depuis 32 années. La famille a souhaité des funérailles en toute intimité. 

 

 

Prochaine rencontre le lundi 23 septembre 2024 
 

 

La Président, 

Fatima ADDA KALAFATE 


